

der Sächß = Stadt geschrieben haben, da die alten Gruben = Vorsteher nicht einmahl so geschickt gewesen, sondern den wöchentlichen Gruben = Aufwand an Kerb = Hölzer angeschnitten. Allein, hieraus würde sich weiter nichts entdecken, als daß Knauth, welcher dasjenige, was ihm vorgekommen, nicht allemal durch eine gründliche Prüfung gehen lassen, mit diesen bergmännischen Annalibus von einem leichtfertigen Vogel betrogen worden sey, ob er wohl dieses nicht geglaubet, sondern mit obiger Nachricht, da er hiervon an dem angezogenen Orte spricht: daß solche in der Freybergischen Chronicka nicht stünde, noch darzu recht groß gethan hat.

§. XXV.

Herr Beyer führet ferner pag. 160. wiewohl nur im Vorbengehen an, daß auch gesaget würde: als ob der erste Fund und Bau auf dem nunmehr ganz und gar verfallenen, vormals aber sehr berühmten Thormhofer Zuge gesche-